

Para el viernes de la presente semana está anunciado un Consejo de Gobierno en el que se tratarán asuntos de suma importancia, entre ellos el proyecto de presupuesto para el entrante año

EDITORIAL

NOS CORRESPONDEN CINCO DIPUTADOS

Se le ha restado importancia a la gestión hecha por el ciudadano don Juan Guido Matamoros, al Supremo Tribunal Electoral, referente al número de diputados que le corresponden a Puntarenas, de acuerdo con el último censo de población, y el asunto merece que se le considere y se resuelva sin pérdida de tiempo.

En manos del Supremo Tribunal de Elecciones se encuentra la solicitud que por lo demás se basa en estudios practicados con detenimiento, con base en datos oficiales.

Alguna vez hemos dicho desde estas columnas que si los diputados lo son por la República y no por la provincia que los nombra, no hay razón para que unas provincias tengan en el Congreso mayor representación que otras, pero como la ley dispone que las elecciones se hagan de acuerdo con el número de habitantes que cuenta cada provincia, hemos de aceptar las cosas como están, sin que por ello nos conformemos a tener únicamente tres diputados propietarios, cuando el censo de población nos da derecho a llevar a la Cámara Legislativa cinco diputados propietarios y dos suplentes. Y precisa que el asunto sea resuelto sin demora para que empiece a regir en las próximas elecciones.

Si se excluye a la Provincia de Limón que tiene una representación raquílica, Puntarenas es la que sigue en número reducido porque se han electo nuestros diputados de acuerdo con un censo de población muy antiguo, pero ahora que el empadronamiento acusa un aumento de población, justo es que se nos de la legal representación que nos corresponde a los puntarenenses.

Puntarenas tiene muchos problemas que deben ser resueltos por la cámara, para que se coloque en el lugar que se merece y con una mayor representación, esos problemas pueden resolverse favorablemente porque habrá más voces que clamen justicia y así lograr que no se la mire con cierta indiferencia. Sabido es que para que un asunto sometido a la decisión de la cámara legislativa tenga una solución satisfactoria, se requiere determinado número de votos y de allí que las provincias que tienen en el Congreso muchos diputados, obtengan todos los beneficios que anhelan los pueblos y para que nosotros los portafios no nos quedemos relegados a segundo término, requerimos el aumento de nuestra representación, no como un favor, sino como un derecho adquirido por el aumento de población.

La actuación del señor Guido Matamoros con respecto al aumento de diputados, merece no solo gratitud de los puntarenenses sino una atención urgente de parte del Supremo Tribunal Electoral que, con vista de los fundamentos legales en que se apoya la solicitud, no tendrá otro recurso que el de despa charla favorablemente.

Pero que no se le dé largas porque queremos que en las próximas elecciones figuren cinco ciudadanos para diputados propietarios y dos para suplentes, como es de ley.

Campaña pro-moralidad pública por parte del Patronato de la Infancia

Para su publicación se nos ha enviado copia de la siguiente carta:

Puntarenas, Junio 22 de 1952

Señor don
Raúl Ernesto Jiménez
Comandante de Plaza
Ciudad.

Muy estimado Comandante:

En sesión celebrada recientemente por esta Junta, entre otros acuerdos tomados, está el de dirigir a su despacho esta carta, con el fin de insistir en la moralización del puerto y muy especialmente en lo que atañe a la infancia. La Junta comisiona a su secretario para este fin y a eso vengo con todo el respeto que merece el caso.

El sorteo de la lotería

Los amigos de esperar caricias de la suerte, desde pocos minutos antes de las cinco de la tarde del domingo recién pasado estaban muy cerca de los radios, esperando oír la voz que anunciaba los números favorecidos en el sorteo.

De repente, la voz del locutor cantó el número 99 que obtuvo el primer premio de cien mil colones y luego el número 63 que sacó los cuarenta mil colones. Entonces cada uno se puso a consultar el número de sus respectivos billetes, y al observar que no eran los afortunados se apoderó de ellos la decepción y también la esperanza para el nuevo sorteo. Porque el hombre vive de esperanzas que rara vez se realizan.

En cumplimiento del deber que la ley impone a todos los miembros del Patronato y habiendo deliberado sobre algunos casos que se nos presentan en las sesiones regulares de esta Junta, se dispone trasladar a usted alguna de las denuncias que se nos hacen, acogiéndonos al espíritu de moralidad con que la dependencia a su cargo ha venido procediendo en bien de nuestra cálida ciudad.

Una de las denuncias que hemos conocido recientemente y que esta Junta acoge con gusto para trasladarla a su autoridad, es la de un menor de siete años que ambula por las calles y negocios comerciales, cantando a cambio de algunas monedas que los curiosos le dan. A simple vista se nota que dicho menor hace un esfuerzo enorme de sus facultades para complacer al público, lo que con el tiempo le puede dañar y quedar impedido.

Los subalternos a su cargo pueden con la debida prudencia evitar estos casos que hasta

cierto punto son fastidiosos, llamándole la atención a los padres y haciéndoles ver las consecuencias que estos menores pueden sufrir.

Ahora que las autoridades de la capital y de otras provincias están haciendo cumplir la ley de no permitir la permanencia de menores en parajes públicos e inconvenientes como son las cantinas, clubes etc., aprovechamos para pedirle nos respalde en este particular, ya que en esta ciudad se nota actualmente mucho descuido de parte de los padres de familia no solamente en el día sino que hasta pasadas las ocho de la noche, se encuentran en grupos los niños cuando no jugando en las calles, distraiéndose en sitios prohibidos.

Otra cosa que fastidia y es un mal ejemplo para las juventudes, es la mala costumbre de tantos elementos maleantes (pachucos) que sin escrúpulo ni consideración, dan la nota inmoral de cotejar a sus per

Pasa a la pág. 4

Celebración del Corpus

La fiesta del Corpus, revisite siempre inusitado esplendor en el mundo cristiano, y en Puntarenas se celebró de una manera grandiosa.

El propio jueves, las cuatro esquinas de la manzana que rodea la Iglesia, fueron engalanadas con vistosos y atraentes altares en los que las personas encargadas de hacerlos, pusieron sus más exquisitos conocimientos artísticos. Y no podía ser de otra manera si se atiende a que fueron manos femeninas las que trabajaron en esos adornos. La procesión también fue algo grandioso por el número de acompañantes, por el orden y la compostura observados, y por la religiosidad que se notó en todo.

En el Hospital San Rafael, la festividad se celebró el domingo y allí también pudo notarse el afán de quienes hicieron los cuatro altares, de sobresalir en el gusto.

Las mongitas, las empleadas del establecimiento y muchas señoras y señoritas contribuyeron a que la fiesta del Corpus en el Hospital San Rafael, resultara brillante y los consiguieron plenamente.

Adornados los corredores del establecimiento, con flores y gallardetes, ofrecía un golpe de vista muy satisfactorio y quienes contribuyeron a darle realce a la fiesta, deben sentirse muy satisfechos y merecen el reconocimiento general.

El desfile del domingo

Aunque en la capital, según los informes obtenidos, la fiesta en honor del maestro Manuel María Gutiérrez fue es

pléndida, la celebrada en Puntarenas, con motivo del centenario de la música de nuestro Himno Nacional, fue algo apoteósico.

Desde pasadas las ocho de la mañana, el Parque Victoria estaba cuajado de personas que deseaban dar fe de lo

Pasa a la pág. 4

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—:

Puntarenas, Martes 16 de Junio de 1952

—:

Núm. 3964

Actividades del Cuerpo de Bomberos

Como lo anunciamos en días pasados, dentro de poco se efectuarán competencias en el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Puntarenas y de San José. A ultimar los detalles, vinieron el sábado anterior, los señores Capitán Vicarioli, Teniente Kuohr, Cabo Solís y bombero Omar Gutiérrez.

Las competencias se iniciarán el veintinueve de este mes entre las estaciones Central de San José y Puntarenas. El sábado veintiocho por la tarde, al llegar los bomberos del interior, se hará un simulacro de incendio cuya sofocación la harán los nuestros auxiliados por los josefinos, y luego serán obsequiados los huéspedes con

una comida en el Trocadero.

El domingo veintinueve habrá un desfile por las principales calles, y de allí se dirigirán los señores bomberos a efectuar las competencias que se se llamarán Jorge Escalante y en ellas se disputará un valioso trofeo obsequiado por el señor Escalante, Sub Gerente del Instituto Nacional de Seguros y Jefe Superior de Bomberos de Costa Rica.

El trofeo se disputará cinco años y al cabo de ellos quedará definitivamente en poder de la estación que haya ganado mayor número de competencias en esos cinco años.

Como se notará, ha habido y hay gran actividad en el cuer

po de bomberos, cuya importancia va siendo mayor cada día.

Las Alcaldías distribuirán las cédulas de identidad

Ha dispuesto la Corte Suprema de Justicia, accediendo a una instancia del Tribunal Supremo de Elecciones, en cargar a las alcaldías de la República, la distribución de las cédulas de identidad personal, debiendo al mismo tiempo de exhibir las listas de las que tengan en su poder, para facilidad de los interesados y de los partidos políticos.

En Puntarenas, desde hace

ya varios años, ha sido la Alcaldía Segunda la encargada de hacer la entrega de las cédulas a los ciudadanos y se ha adelantado a la orden de la Corte de exhibir las listas de esas, para al parecer los interesados se han preocupado poco de retirarlas, toda vez que es enorme la cantidad de esos documentos que existen en la citada dependencia.

También hay que advertir

que muchas de esas cédulas están equivocadas en los nombres de los ciudadanos y se ha dado el caso de que las fotografías no coinciden con los rasgos de la persona que pide la entrega de su cédula, por lo que ha sido necesario devolverla, al Registro para corregir la equivocación.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Escolares de antaño y hogaño

La enseñanza "activa" en Francia

Por Pierre Aubery

(Concluye)

Las nuevas clases se esfuerzan por tender un puente entre la educación primaria y la secundaria, empleando medios concretos para mostrar a los niños los conceptos abstractos. Las disciplinas tradicionales no deben ser postergadas, y aun cuando debe procurarse que los niños hagan la mayor parte de su trabajo en las horas de clase dentro del Liceo donde suelen gozar de mejores condiciones de tranquilidad que en sus propias casas, los niños tendrán, forzosamente, que llevar a sus casas algunos deberes. De esta manera siguen haciendo problemas, escribiendo temas, versiones o narraciones como los escolares de antaño. Incluso, los profesores les animan a proseguir fuera del colegio labores de investigación que vengán a completar los estudios del programa.

La vida social penetra en las nuevas clases. La solidaridad entre las generaciones no

se enseña en clases de moral, pero los niños de cada curso adoptan un anciano desvalido o una familia sin recursos, a los que visitan frecuentemente y ayudan de mil maneras. Así hemos visto sobre la mesa del profesor un voluminoso paquete de víveres dirigido a uno de esos viejos «hijado» por las clases de segundo año de bachillerato.

Las nuevas clases, faltas de créditos suficientes, no funcionan en Francia sino en el primer ciclo de la enseñanza activa. Por desgracia, sólo una pequeña parte de la población infantil recibe instrucción secundaria entre los doce y diez y seis años de edad, entre el primer y cuarto año de bachillerato. En seguida, se mezclan a los camaradas que no han conocido sino la enseñanza llamada tradicional, de la cual tanto en las clases de filosofía como de matemáticas elementales son, generalmente, los que se disputan los prime-

meros puestos a partir del tercer año de bachillerato. Ya en los exámenes de admisión a la segunda parte de la enseñanza secundaria se han distinguido por la gran proporción de admisiones.

Por todo ello, la primera conclusión que puede extraerse de esa experiencia en educación activa, es que proporciona buenos resultados como la enseñanza clásica y que promete mucho más para el porvenir. — Uno co

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Hojas ejemplares

¡COMO UN ROBLE!

Terminada la ceremonia de la boda, me dirigí a la sacristía con la intención de poder escaparme, pero imposible.

Fuí solamente por complacer a la familia, por hacer acto de presencia, pero evite el buffet y la champaña.

Escalera espléndida, grandiosa alfombras rojas, barras de oro ascensores ¡salones! Y gente, mucha gente. Todos dirigiéndose al buffet.

Me escurro hacia un pequeño saloncito, desde cuya ventana se divisa un paisaje espléndido.

Allí no hay invitados, ni se flores que hagan cumplidos, ni champaña libertad. Al momento me creo estar solo, pero no, quien hay?

Un hombre sentado, inquieto y receloso. Chic, muy chic. Traje negro, corbata blanca, chaleco blanco.

Al verme se levanta. No le conozco.

—¡Ah ¿Es usted el señor Cura?

Sí, soy yo. ¿Ud. no toma champaña?

—Oh, no. Lo tengo prohibido, Me hace daño, Todo me hace daño.

—Enfermo?

—Desahuciado. Soy una calamidad. Mucha tensión, albúmina, diabetes, el hígado, los riñones.

—¿Ues su aspecto no lo parece.

—Oh, el aspecto. Eso no quiere decir nada. Se lo repito. Estoy perdido, Le llevo hasta el alfeizar de la ventana.

—Pero dígame, si verdaderamente está usted perdido debía tomar precauciones.

Precauciones? Ya las tomo. Ya lo ve, Huyo del buffet, del champaña, me atraco de los gumbres cocidas. Ah! estoy guardando una cuaresma en toda línea y, sin embargo, puedo morir ahora mismo, si abrir una puerta. Llevo mi recepción en el bolsillo por si me sucediera algo en la calle.

—Yo me refería a otras precauciones. Ah, sí. Comprendo. Iré a verle uno de éstos días a la iglesia para estar en regla.

Ahora el saloncito quedó invadido por un ramillete de damas de honor, Y detrás de aquellas flores un zángano, un hombre gordo, colorado parecía que la botadadura de su smoking iba a saltar de un mo-

Pasa a la pág. 3

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrero de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguiente propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

¡Como un roble!

Viene de la pág. 2

mento a otro. Distinguid a mi compañero.

—Al Eres tú, viejo amigo? Te ibas a confesar? Debes tener un sacol Y tú? Oh, yo, No tengo necesidad de confesarme. Además, soy un santo quien trabaja ora verdad? se fior Cura? Y trabajo como un negro. Yo le interrumpí: A qué se dedica usted? Todo el material para cafés, para tabernas, etc. Me acuesto a la una de la mañana y me deajo cada día la mitad de cosas por hacer.

—Y estás fuerte? prosiguió su amigo.

—Oh! como un roble! Tengo vida para rato! Nunca he estado enfermo! Al decir ésto se daba golpes en el pecho con los ojos brillantes. Después sacó un cigarro puro grande, cuya punta rompió con los dientes. Tu no fumas? Qué disparatel No sabe lo que es bueno! La vida es buena. Pero los negocios, oh! los negocios! Me permites que me sienta? dijo el otro evidentemente fatigado.

—Te lo permito todo, pero tú no aprovechas nada. Por Pascua me voy a la Costa Azul, Oh! un viaje delicioso! Si quieres te llevo, Por Pascua

Pasa a la pág. 4

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Martes	3	11	Martes	3	11
Jueves	5	1 del 6	Miércoles	4	19
Lunes	9	5 del 10	Viernes	6	21
Jueves	12	7 del 13	Lunes	9	24
Lunes	12	8 del 16	Jueves	12	1 del 7
Martes	17	11	Lunes	14	5 del 10
Jueves	19	2 del 10	Jueves	14	6
Lunes	23	5 del 24	Sábado	14	8
Jueves	26	7 del 24	Martes	17	11
Lunes	30	9 del 1	Miércoles	18	20
			Viernes	20	2 del 19
			Lunes	23	2 del 21
			Jueves	26	5 del 14
			Sábado	28	6
					7

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	5	10	Domingo	14	21
Martes	3	14	Lunes	16	23
Miércoles	4	24	Martes	3	24
Viernes	6	2 del 7	Miércoles	4	24
Domingo	8	4 del 9	Jueves	5	1 del 6
Martes	10	5 del 11	Viernes	6	2 del 7
Jueves	12	6	Sábado	7	3 del 8
Sábado	14	8	Domingo	8	4 del 9
Lunes	16	10	Lunes	9	5 del 10
Martes	17	24	Martes	10	5 del 11
Miércoles	18	1 del 19	Miércoles	11	6 del 12
Viernes	20	2 del 21	Jueves	12	7 del 13
Domingo	22	4 del 23	Viernes	13	30
Martes	24	5 del 25	Sábado	14	20
Jueves	26	6	Domingo	15	22
Sábado	28	7	Lunes	16	23
Lunes	30	8	Martes	17	24

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	4	12
Viernes	6	2 del 7
Martes	10	5 del 11
Viernes	13	8 del 11
Miércoles	18	12
Viernes	20	2 del 21
Martes	24	2 del 25
Viernes	27	7 del 28

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DENICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Paesidente.

Campaña pro-moralidad pública por parte...

Viene de la pág. 1

centes con actitudes o palabras indecentes. Ya estos individuos no respetan ni a las autoridades, ni a las señoras decentes, mucho menos a los niños que en mas de una ocasión se detienen a escuchar las insolencias y a mirar la triste actitud de indecencia que forman en cada esquina.

No es la primera vez que estos elementos viciados por su mala práctica, brindan sus frases obscenas a alguna dama de nuestra sociedad, lo que tenemos que soportar con pena, mientras no haya un estricto requerimiento de parte de las autoridades. Sobre este particular hace pocos días la Gobernación de San José, impartió órdenes drásticas a las autoridades; pues allá como aquí, también se ha establecido esta plaga que se confunde con la

gente decente y está en posición directa como mal ejemplo para el mundo infantil.

Esperando la acción de la Comandancia sobre estos puntos inmorales que afectan a la niñez, en nombre del Patronato y en el mío propio, me permito anticiparle mi cumplido agradecimiento y aprovechando de suscribirme atento y seguro servidor.

Por Junta Provincial de Protección a la Infancia.

J. Angel Retana T.
Secretaria.

Una bicicleta atropegó a una niña

El miércoles de la semana pasada, un ciclista atropelló a una niña de pocos años. Por fortuna no fue de gravedad el atropello. El señor Juez Penal al tener noticia del suceso, inició la sumaria respectiva, en la que se constató que el daño era insignificante.

Pero es bueno recordar a los ciclistas que deben tener cuidado cuando hacen sus ejercicios para evitar desgracias que pueden ser funestas.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

El desfile del domingo

Viene de la página 1

grandioso del acto, y el Liceo José Martí, en cuerpo, así como todas las escuelas de la ciudad, como también la Cruz Roja, el Cuerpo de Bomberos y las demás entidades, iniciaron el desfile encabezado por los señores comandantes de la guardia civil, del señor Gobernador y del señor Presidente Municipal. El desfile recorrió las principales calles de la ciudad, siendo acompañado por la banda militar y después del recorrido, se llegó al Parque en donde se ejecutó el Himno Nacional y se pronunciaron algunos discursos alusivos al acto.

Llamó la atención el arreglo hecho. Cada establecimiento de enseñanza portaba su respectivo uniforme y la bandera nacional, y marchaba uniformemente.

Todos los componentes vestían su traje de gran gala, y ofrecían un conjunto que causaba admiración.

Puede decirse que Puntarenas glorificó la memoria del Maestro Gutiérrez de un modo magistral como lo merecía el autor de nuestro canto patrio.

¡Como un roble!

Viene de la página 3

¡Así podrás darte tono! Bueno, me velvo al buffet, por que el champaña Y salió cantando: La vida es bella, viva la vida. Al sábado siguiente, al recibir el correo, distinguí una carta de luto.

¡Mientras no sea mi penitente de esta tarde! pensaba yo mientras abría el sobre. Pero no, no era él. Era... el otro.

P. L. E

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirugía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

ExMédico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246
HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en "El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

La tómbola de los días sábado y domingo

Durante las noches del sábado y domingo recién pasado, en el muellecito, se celebró una tómbola a beneficio de la Escuela de Párvulos Papa Pons, de Pueblo Nuevo.

Concurrió mucha gente y hubo como es natural, gran alegría, habiéndose recaudado regular cantidad de dinero que le permitirá al plantel llenar

en parte sus grandes necesidades. Ya se sabe que estos actos en los que priva el deseo de mejorar las condiciones de los centros docentes, no son indiferentes a los puntarenenses, y de ahí que siempre que se celebra alguno, la concurrencia sea numerosa y los aportes bastante apreciables.

Cumpleaños de dos amiguitas

El domingo pasado 15 de los corrientes, celebraron sus cumpleaños dos graciosas y simpáticas amiguitas de nuestra casa.

Son ellas Ana Victoria y Leda Beeche Salazar, hijitas del estimable hogar de los esposos don Eduardo Beeche T. y de su señora doña Delia S. de Beeche, cumpliendo la primera 7 años y la segunda, 5 años de edad.

Con motivo de tan fausto acontecimiento familiar, hubo aquel día en casa de sus amos papás una regia y alegre fiesta infantil, para festejar en una sola, tales cumpleaños que lo eran en distintas fechas.

Como era de esperarse, aquella fiesta estuvo grandemente concurrida por amiguitos de ambos sexos de las fetejadas, las que fueron espléndidamente obsequiadas, pues el buffet estaba provisto de abundantes y exquisitas golosinas, acompañadas éstas de deliciosos y sabrosos helados y refrescos, haciendo además las delicias de la chiquillería, una frondosa y elegante negra, a la que los invitados aporraron de lo lindo, para sacarle de su monumental estómago, todas las baratijas que el mismo guardaba y las que los invitados se disputaban y de allí la gran paliza que la pobre negra se llevó.

Tanto Ana Victoria, así como su hermanita Leda, estuvieron aquel día grandemente obsequiadas, por sus muchas amistades que en aquella ocasión llegaron a cumplimentarlas.

El Heraldó, al enviar también sus felicitaciones mesajeras y expresivas, a las simpáticas cumpleaños, en el día de su nacimiento, les desea en el futuro de sus vidas, en unión de sus estimables papás tanta clase de dicha y venturas mil.

Una viuda, madre de trillizos, necesita auxilio

Pocos días hace, que El Heraldó dió la noticia de que en el Hospital San Rafael, nacieron tres niñas hijas de una sola madre. Esta señora es una viuda, cuyo marido fue mordido por una culebra. Ella quedó en completa penuria, pero el hospital le proporcionó los medios de que sus tres niñas pudieran recibir los primeros auxilios.

La situación de esa pobre viuda es por demás aflictiva, pues tiene que atender sus tres niñas y carece de todo lo indispensable para cumplir su deber, por lo cual la Sociedad de Señoras de San Vicente de Paúl, hace un llamamiento a los sentimientos humanos de los puntarenenses para que contribuyan en la forma que les sea posible para ayudar a esa pobre mujer que está pasando enormes dificultades. Y como sabemos que los portafolios no pueden ser indiferentes a las penas de sus hermanos, hacemos esta publicación. Los óbolos pueden ser enviados a la Presidenta de la Sociedad de San Vicente de Paúl, doña Amelia de Lizaso.

GANADO QUE DAÑA LA AGRICULTURA

A menudo se acercan a esta oficina, agricultores a poner nos quejas de ganados que se meten a sus cultivos y les causan enormes daños. Pero los dueños de esos semovientes se preocupan ni poco ni mucho, por encerrarlos. De ahí la serie de litigios que se presentan a los tribunales de justicia, reclamando el valor de los daños que de otro modo no se logra.